
   

  

Der Schutz Ihrer Daten ist uns wichtig. Nähere Informationen zum Umgang mit personenbezogenen Daten im BMWK können Sie der 
Datenschutzerklärung auf www.bmwk.de/Datenschutzerklärung entnehmen. 

Schriftliche Fragen an die Bundesregierung im Monat Juni 2022 
Frage Nr. 121 

Berlin, 17.06.2022 

Seite 1 von 2 

Sehr geehrter Herr Abgeordneter, 

 

seitens der Bundesregierung beantworte ich die Frage wie folgt: 

 
Frage: 
Wie viel Prozent der eingereichten deutschen Projektanträge im Rahmen des 
IPCEI Mikroelektronik II wurden bisher genehmigt und wie lange müssen 
Unternehmen im Durchschnitt von der Beantragung der Förderung bis zur 
Auszahlung der Mittel warten? 

 
Antwort: 

Bislang sind keine Projektanträge genehmigt worden. Die Genehmigung der 

deutschen Projektanträge setzt die beihilferechtliche Genehmigung des 

wichtigen Vorhabens von gemeinsamem europäischem Interesse (IPCEI) als 

Ganzes und der einzelnen Projekte durch die Europäische Kommission voraus.  
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Nach Aussagen der Europäischen Kommission soll diese nach derzeitigem 

Planungsstand im 4. Quartal 2022 erfolgen. Erst dann können die nationalen 

Zuwendungsbescheide erteilt werden.   

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

 

 

 

Udo Philipp 


